



開物成務

情報モラル教室を実施しました

5月7日(金)、郡山警察署の方においでいただき、6年生を対象に情報モラル教室を実施しました。ゲームの脳に与える影響やネットゲームの課金トラブル、SNSにおけるトラブル例やサイトに潜む怖さ等、具体的な例を示して指導いただきました。

毎年、SNSを使った誘い出しによる誘拐事件が報道されています。親が知らない間に子どもが外部とつながっている怖さがあります。「うちの子がまさか」と思うところに危険があります。スマホ・携帯・ゲームの約束を親子で話し合っただけで、定期的に守れているか確認していただくようお願いいたします。



☆先日「POLICEメールふくしま」(福島県警)の案内を配付させていただきました。登録すると「不審者情報」「交通事故情報」の情報発信を受けることができます。登録は簡単です。登録してみたいかどうか。

新型コロナウイルス感染症対策の徹底について

先日、まちこみメールでお知らせしました内容について、再度お知らせいたします。

【文面】報道されておりますように、5月7日に開催された県対策本部会議において、県内の感染状況がステージⅢと判断され、下記のように緊急対策期間が定められました。

県内ではクラスター発生が相次ぎ、学生など若年層への感染が広がっている現状と、従来株より感染しやすいと指摘される変異株も拡大傾向にある現状を受けての判断です。

それに伴い、県教育委員会、市教育委員会から、通知があり、以下の対応をお願いすることになります。ご協力の程よろしく願いいたします。今後感染状況により対応が変わる場合は、改めてお知らせします。

1 対象期間 令和3年5月8日(土)から同月31日(月)

* 終了期日に変更となる際は、改めてお知らせします。

2 対象期間における対応

(1) 登校前の検温等や健康観察を徹底してください。

- (2) 体調が悪い場合（発熱・咳などの風邪症状）は、登校を控えてください。その際は、受診をお願いします。（出席停止扱いとなります。）
- (3) 兄弟・保護者等、同居する家族に発熱等の症状がある場合も登校を控えてください。（出席停止扱いとなります。）

3 家庭内における感染症対策のお願い

- 家庭内においても、こまめに手洗いを行うとともに、状況に応じて、マスク着用をお願いします。
- 清掃や換気を行い、衛生的な環境の保持をお願いします。
- 基本的な生活習慣を整え、体調管理を心がけてください。

◎ 県では、「人の流れを抑える」「飲食時の感染リスクを抑える」ため、県民へのお願いとして、次の3項目も示しています。

- 県境をまたぐ不要不急の往来を控えること
- 県内の感染拡大地域への不要不急の往来を控えること
- 飲食は、感染防止対策を徹底し、少人数、短時間、いつも一緒にいる人と

☆ 学校におきましても、学習活動の内容・方法を検討・工夫し、感染防止対策を徹底して教育活動を行って参ります。学校と家庭で協力してコロナ禍を乗り越えていきましょう。

皆さんに感謝

コロナ禍において、教育活動を実施できているのは、教師のがんばりだけでなく、保護者の皆さんにご協力いただいているからこそと感じています。

コロナ対策で1番大切であると感じていることは、基本的な感染症対策の継続です。保護者の皆さんには、「お子さんの健康管理に細心の注意」を払っていただいています。「毎朝の検温・健康観察」、そして「体調管理、体調不良の場合には無理をして登校させない」などの配慮もいただいています。4月に実施しました授業参観では、保護者の方自身の体調管理、当日の検温・健康観察への協力、10分の参観時間制限、15分の懇談会、マスク着用はもちろんのこと、会話を控えていただくことなど、コロナ対策へのご理解、ご協力ありがとうございます。

子どもたちもがんばっています。マスクを着用しての活動は不便な場合があります。様々な制限があり、ストレスを感じることもあるでしょう。でも、そんな状況下でも一生懸命に取り組む姿があります。

勿論、教師もがんばっています。この状況下においても子どもたちの成長のために、教育活動をどうしたらよいか絶えず工夫し実践しています。毎日の消毒作業も欠かさずに行っています。

コロナ禍を乗り越えていくには、皆さんの力が必要です。これからも力を合わせて乗り越えていきましょう。